

Weitere Termine P. Saju George SJ und Team in Österreich:

**Mittwoch, 30. Mai 2018:**

Workshop mit Schülern im Kollegium Aloisianum, Linz  
19.39 Tanzvorführung Alter Dom – Ignatiuskirche Linz

**Freitag, 1. Juni 2018:**

Workshop mit Schülern im Kollegium Kalksburg

**Samstag, 2. Juni 2018:**

**Sonntag, 3. Juni 2018:**

10.00 Sonntagsmesse mit der Gemeinde Lainz-Speising  
16.00 Tanzvorführung in der Konzilsgedächtniskirche

Informationen über Pater Sajus Projekt „Kalahrdaya“ in Kalkutta:

<https://www.jesuitenmission.at/projekte/projekte-in-asien/indien/kalahrdaya.html>

Spenden für die Arbeit von Pater Saju (absetzbar SO 1345)

erbitten wir unter „Kalahrdaya“ an:

Jesuitenmission – Menschen für andere

IBAN: AT94 2011 1822 5344 0000

**jesuitenweltweit**  
MENSCHEN FÜR ANDERE JESUITENMISSION



**Pfarrkirche Lainz Speising**

**Kardinal König Haus**

Bildungszentrum der Jesuiten und der Caritas

**Pfarrkirche Lainz Speising**

# Gott loben mit Leib und Seele

*Pater Saju George SJ und seine Gruppe tanzen  
Themen aus Hinduismus und Christentum*



**Sonntag, 3. Juni 2018 - 16.00 Uhr**  
Konzilsgedächtniskirche  
1130 Wien, Kardinal-König-Platz 1

P. Saju George sagt: „Our main message is – Through our dances we can create peace, joy and harmony in human heart and bring peace, unity and harmony in the world“.



„Unsere zentrale Botschaft – Mit unseren Tänzen können wir zu Frieden, Freude und Harmonie im menschlichen Herzen und in der Welt beitragen.“

[www.pfarre-lainz-speising.at](http://www.pfarre-lainz-speising.at)

## Eine faszinierende Performance in christlicher und hinduistischer Tradition

Der indische Jesuitenpater Saju George schlägt Brücken: zwischen katholischer Liturgie und der Tanz-Tradition seiner Heimat, zwischen Christentum und Hinduismus, zwischen Kunst und Sozialarbeit und – ganz persönlich – zwischen Priesteramt und Tänzersein. Mit seinen Tanz-Performances in aller Welt bringt Saju so Menschen unterschiedlicher Kulturen und Glaubensrichtungen zusammen.

Saju George ist nicht nur Priester und Meister des Bharata Natyam, der klassischen südindischen Tanz-Kultur, sondern auch Lehrer und Sozialarbeiter: In einem Armenvorort von Kalkutta unterrichtet er im Zentrum Kalahrdya Kinder und Jugendliche aus benachteiligten Familien. Neben Englisch und Mathematik lernen die Schüler dort auch Musik, Yoga und klassischen indischen Tanz. Zusammen mit drei Tänzerinnen und einem Tänzer tourt Pater Saju im Mai und Juni 2018 durch Europa und kommt auch wieder zu uns: Der Eintritt zu den Vorführungen ist frei. Spenden fließen direkt ins Projekt Kalahrdya.

Freuen Sie sich auf eine faszinierende Performance mit Tänzen aus christlicher und hinduistischer Tradition:  
Konzilsgedächtniskirche Lainz-Speising  
Kardinal-König-Platz 1, 1130 Wien  
Sonntag, 3. Juni 2018 – 16.00 Uhr

---

„Mensch, lerne tanzen,  
sonst wissen die Engel im Himmel  
mit dir nichts anzufangen.“

(Hl. Augustinus)